
Приложение
к газете

«Всеволожские 
вести»

№ 16, август 2015 года Информационный вестник городского поселения

День физкультурника
7 и 8 августа в обоих микрорайо-

нах прошли состязания среди детей и 
взрослых по различным видам спор-
та. Дети соревновались в беге, набра-
сывании кольца, взрослые поднимали 
гирю, играли в волейбол, стритбол, 
шашки, настольный теннис и прочее. 
Победителем в соревнованиях по 
скакалке стал Вячеслав Хохлов, кото-
рый показал отличный результат – 120 
прыжков за 30 секунд. На летнем тур-
нире по футболу среди команд обоих 
микрорайонов лучшим игроком при-
знан Цветков Андрей (на фото сле-
ва). Приз вручил экс-капитан «Зенита» 
Алексей Игонин.

Первый класс во Втором 
микрорайоне будет!

По информации директора Сверд-
ловского центра образования Т.В. 
Медведевой, врио губернатора по-
просил рассмотреть возможность от-
крытия первого класса в школе Второ-
го микрорайона. Татьяна Викторовна 
также сообщила, что за летний период 
в школе Первого микрорайона был вы-
полнен ремонт на втором этаже, в том 
числе заменены двери и пол. На тре-
тьем этаже капитально отремонтиро-
вана рекреация. Произведен ремонт 
подвального помещения для того, 
чтобы можно было пользоваться под-
собными помещениями. Заканчивают-
ся работы в пищеблоке. На территории 
школы произведен спил старых дере-
вьев и завершается сооружение спор-
тивной площадки с футбольным, во-
лейбольным и баскетбольным полями.

Поджоги на карьерах
Жители Второго микрорайона пере-

дали информацию о том, что на терри-
тории бывших обводненных карьеров 
в районе ЗАО «Эталон» происходит 
задымление и ощущается запах дыма. 
Несмотря на проведенную пролив-
ку очага возгорания, через несколько 
дней вновь появилось задымление в 
этом же месте. Было принято решение 
о полной проливке данного участка с 
привлечением экскаватора для рас-
копки и расчистки на глубину до 2-3 
метров. При выезде на место возгора-
ния были обнаружены граждане, об-
жигавшие металл. Cотрудниками по-
лиции они были доставлены в 97 ОП. 
На данный момент задымления нет.

Возможно, одной из самых бо-
левых точек нашего поселка ста-
ло проведение ремонтных работ 
в детском садике Второго микро-
района. Для родителей возникли 
значительные неудобства, ко-
торые сложно компенсировать 
возвратом денег за проезд до 
детсада в Первом микрорайо-
не. Руководитель Ленинградской 
области проверил ход работ на 
территории детского сада, где 
активно шло строительство. «Га-
рантируете мне, что 1 сентября 
детский сад будет работать?» 
– спросил Александр Дрозден-
ко. После утвердительного отве-
та официальных лиц Александр 
Юрьевич обратил внимание, что 
здесь уже больше нет посторон-
них неприятных запахов. Мест-
ный житель Алексей Козловский 
задал вопрос о том, когда пере-
станут засыпать карьеры мусо-
ром.

– Прежняя районная власть 
землю отдала (в аренду – Ред.). 
Сейчас все незаконные свалки 
закрыты, подсчитано, что ком-
пания ТД «Евробетон» нанесла 
ущерб почти в полмиллиарда рублей, до-
кументы по ней находятся в суде. Но те-
перь мусора больше не будет.

Глава МО Валерий Тыртов посетовал, 
что на протяжении нескольких лет на бума-
ге чиновники обещают установить свето-
фор у «Магнита». Тут же Дрозденко позво-
нил председателю комитета по дорожному 
хозяйству М. Козьминых и дал разъясне-
ние, что уже проводится конкурс по вы-
бору подрядной организации по установке 
светофоров на этом перекрестке.

– Должны успеть установить до конца 
этого года.

На вопрос главы МО о том, что первые 
средства, перечисляемые жителями за ка-
питальный ремонт многоквартирных жи-
лых домов, могут прийти в поселок только 
в 2019 году, Александр Дрозденко пред-
ложил профильным специалистам рас-
смотреть механизм включения отдельных 
работ в поселке в план по капремонту на 
более ранний период. 

Подошедшие на встречу жители поин-

тересовались у главы региона о перспек-
тивах школы во Втором микрорайоне. 

– В связи с новым строительством в по-
селке закрывать школу нецелесообразно. 
Хотя зданию школы 90 лет и она требует 
серьезного ремонта. В области есть про-
грамма реновации таких старых школ, ко-
митет по образованию должен включить в 
нее эту школу. И раз так хорошо развива-
ется поселок – рождаются дети, сюда пе-
реезжают жители, начнем строить детский 
сад на 220 мест в Первом микрорайоне 
уже в 2016 году.

При посещении дома-интерната для 
престарелых врио губернатора проин-
спектировал хозяйственные помещения 
в здании, ознакомился с инвентарем в 
новом физиотерапевтическом кабинете, 
посмотрел на компьютерный класс, где 
пожилые люди обучаются владению со-
временными технологиями получения и 
обмена информацией, пообщался с по-
допечными в столовой, заметив на столах 

виноград, спросил, часто ли 
бывают в меню фрукты. Повар 
ответил, что ежедневно пред-
лагаются яблоки, груши или 
что-то по сезону. В местном 
музее Александра Юрьеви-
ча заинтересовала подборка 
старинных фотографий, экс-
позиции и награды участников 
ВОВ, проживавших в интерна-
те. «Хоть и маленький, но хоро-
ший музей». На прилегающей к 
зданию территории Александр 
Дрозденко увидел щебеноч-
ные дорожки и задал вопрос: 
«Удобно ли на колясках здесь 
гулять?» Получив утвердитель-
ный ответ, что асфальт, конечно 
же, лучше и для колясок, и для 
ходунков, и для рулаторов, дал 
поручение составить смету на 
проведение асфальтирования 
дорожек.

Наталья Коровичева – 
директор Ленинградского 
областного ГСУСО «Всево-
ложский дом-интернат для 
престарелых»:

– Наше учреждение финан-
сируется из бюджета Ленин-

градской области, за 13 лет моей работы 
здесь ни один губернатор не посещал 
Всеволожский дом-интернат. Произвело 
положительное впечатление то, что руко-
водитель региона не поленился приехать, 
чтобы проверить, на что расходуются об-
ластные средства. Посмотрел все – и ко-
тельную, и кухню, и прачечную, аптеку и 
лифт, и комнаты на каждом этаже, поин-
тересовался у подопечных, все ли устра-
ивает, как кормят, что читают, какие по-
желания – поговорил коротко с каждым, с 
кем встретился. Проходя возле молитвен-
ной комнаты, спросил: «Часто ли приходит 
батюшка?». Видна его хозяйственность 
– приехал не для формальных поздрав-
лений или застолий, а провел время по-
деловому, вникая во все детали. Наш ин-
тернат людям нравится, существует даже 
очередь из желающих. Александр Юрье-
вич, по-видимому, тоже остался доволен, 
потому что предложил построить рядом 
второе здание дома-интерната, и места 
для этого на территории достаточно.

Рабочая поездка Дрозденко по району

Софья Ивановна Песьякова, 
92 года
Дрозденко как мужчина интерес-

ный и как человек хороший. Он подо-
шел, спросил: «Есть ли пожелания?» 
Я сказала, что все хорошо, только 
радио нет – зрение надо беречь в на-
шем возрасте. Он сказал: «Будет вам 
радио!» Вот я и посмотрю. А с виду и 
по разговору он мне понравился.

4 августа врио губернатора Александр Дрозденко проконтролировал несколько объектов Всеволож-
ского района. В поселке имени Свердлова Александр Юрьевич посетил детский сад, дом-интернат для 
престарелых и пообщался с жителями.

Валентин Иванович 
Калашников,
62 года
Губернатор произвел на 

меня самое хорошее впечат-
ление. Солидный человек, 
очень толковый, знающий. Я 
его и раньше видел. Он точно 
на своем месте. Буду голосо-
вать за него.

Мнения подопечных
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Разговор с депутатом

Разговор с депутатом МО 
«Свердловское городское по-
селение» Винером Хазиевым 
состоялся на новой детской 
площадке в деревне Новосара-
товка.

– Населенные пункты Новоса-
ратовка, Красная Заря, Невский 
Парклесхоз и Рабочий занимают 
значительную часть территории 
Свердловского городского посе-
ления, однако живет здесь всего 
около семи процентов жителей 
поселка. На протяжении деся-
тилетий на данную территорию 
средства выделялись по остаточ-
ному принципу, то есть практи-
чески ничего не делалось. Одним 
из способов решения накаплива-
ющихся проблем стала самоор-
ганизация жителей – частенько 
соседи просто скидывались на 
дорогу, на свет и прочее. Но это 
не решение проблемы, а латание 
дыр. А проблемы остаются все те 
же: нестабильное электроснабже-
ние, наружное освещение, мусор, 
внутрипоселковые дороги и мно-
гое другое.

Некоторые проблемы само-
стоятельно местной власти не 
решить, потому что по закону не 
имеем на это полномочий. Напри-
мер, с освещением сложная ситу-
ация. Сети наружного освещения 
не находятся на балансе поселе-
ния, и поэтому депутаты не имеют 
права направлять на это сред-
ства. Также и с региональной до-
рогой «Новосаратовка – поселок 
имени Свердлова». Для соблю-
дения безопасности пешеходов, 
пассажиров и водителей нужно 
провести освещение основной 
транспортной артерии поселка, 
оборудовать пешеходные пере-
ходы и автобусные остановочные 
пункты, а также добиться уборки 
снега в зимний период не только с 
проезжей части, но и на подходах 
к остановкам, чтобы дети после 
снегопада смогли нормально по-
дойти к автобусу по пути в школу. 
К сожалению, этой зимой произ-

водилась очистка от снега только 
благодаря тому, что мне удалось 
договориться с подрядной орга-
низацией, осуществляющей убор-
ку территории поселка, но эта 
дорога регионального значения, 
и они не обязаны в рамках муни-
ципального контракта убирать ее. 
Кстати, для жителей Парклесхоза 
остановку имело бы смысл пере-

нести в более удобное место. Все 
эти вопросы относятся к полномо-
чиям областной власти.

Хорошим результатом недав-
него приезда губернатора стало 
то, что, услышав мнение жителей, 
он подписал постановление об 
ограничении сквозного проезда 
большегрузного транспорта по 
территории МО «Свердловское 
городское поселение», которое 
должно начать действовать с 10 
сентября 2015 года.

Хорошим подспорьем в ре-
шении проблем стала бы пере-
регистрация всех жителей на 
территории Всеволожского райо-
на Ленобласти. Ведь те, кто про-
живает на территории нашего 

поселения, а зарегистрирован в 
Санкт-Петербурге, платит налоги 
в город: подоходный, транспорт-
ный и другие. Но при этом город 
нам не помогает в обеспечении 
инфраструктурой его жителей, 
и не обязан. Эта нагрузка по ре-
монту, в том числе внутрипосел-
ковых дорог, полностью ложится 
на бюджет поселения. А протя-

женность их – несколько десятков 
километров, что не выдержит ни 
один бюджет без поддержки реги-
ональных властей. То же самое ка-
сается всей инфраструктуры. Хо-
рошо, что в этом созыве удается 
найти понимание и поддержку у 
всех депутатов во главе с Валери-
ем Александровичем Тыртовым. 

В сентябре 2014 года был из-
бран новый совет депутатов и, 
несмотря на различия в политиче-
ских взглядах, в том, что касается 
работы на благо поселения, здесь 
существует единодушие. И за 
прошедшие 10 месяцев выполне-
но намного больше, чем за многие 
предыдущие годы политических 
баталий, раздиравших совет на 

группировки. Если нам удастся 
продолжить конструктивную ра-
боту в совете депутатов и с адми-
нистрацией поселения, то жители 
почувствуют это в первую оче-
редь. Как жителю Новосаратовки 
и депутату, избранному от этой 
территории, по просьбе жителей 
мне удалось включить в бюджет 
расходы на щебенение части улиц 
Покровской и Полевой, в том числе 
до памятника эсминцу «Строгий». 
Заменены, к сожалению, пока не-
сколько неработающих фонарей и 
ламп уличного освещения. Уста-
новлена, пожалуй, единственная 
общественная детская площадка 
в нижней Новосаратовке, возле 
Водоканала. Площадка хорошая, 
с качелями, горками, песочницей 
и т.д. Подрядчики приступили к 
возведению в Новосаратовке пло-
щадки для занятий кроссфитом, 
оборудованной для сдачи норм 
ГТО. Уникальность ее состоит в 
том, что это будет первая серти-
фицированная спортплощадка на 
северо-западе в рамках проекта 
«Здоровая нация – здоровая Рос-
сия» и реализации Указа Прези-
дента России В.В. Путина № 172 
«О Всероссийском физкультур-
но-спортивном комплексе «Готов 
к Труду и Обороне». Завершение 
строительных работ приурочено 
ко Дню спецназа России – 29 ав-
густа. На открытие приглашены 
представители отечественных 
спецслужб, ожидается приезд ру-
ководителей района, планируются 
показательные выступления дей-
ствующих сотрудников силовых 
структур, а также праздничные 
развлекательные мероприятия. 
Приглашаю всех жителей на-
шего муниципалитета на тор-
жественное открытие, которое 
состоится 29 августа.

Предстоит еще очень большая 
работа по наведению порядка по 
всем направлениям в Невском 
лесопарке, Красной Заре и пос. 
Рабочий. Ведь эти населенные 
пункты выпали из муниципаль-

ных программ, и моя задача вер-
нуть их к жизни. Здесь проблем 
очень много – это и газификация, 
и освещение улиц, и ремонт вну-
трипоселковых дорог, и рекон-
струкция очистных сооружений, и 
многое другое.

Небезынтересна будет инфор-
мация о том, что в рамках выпол-
нения инвестиционной програм-
мы АО «ЛОЭСК» реконструирована 
комплексная распределительная 
трансформаторная подстанция 
10/0,4 кВ д. Новосаратовка. Про-
веденные работы позволят под-
ключить к электросетям новых 
абонентов.

По инициативе губернатора 
Дрозденко, озвученной еще в 
2013 году, нам совместно с адми-
нистрацией удалось провести со-
брания жителей и избрать старост 
всех поселков частной застройки 
МО «Свердловское городское по-
селение», где проживает от 50 
жителей. Старосты – уважаемые 
и инициативные жители поселков, 
представляющие их интересы во 
всех органах власти. Староста – 
надежный помощник депутата и 
своих жителей, который душой 
болеет за свою родную деревню, 
за жителей, и официальный ста-
тус поможет нам вместе решать 
проблемы частного сектора.

Пользуясь случаем, хочу побла-
годарить старост и всех неравно-
душных жителей за содействие и 
помощь, а также пожелать всем 
крепкого здоровья и всех благ!

Винер ХАЗИЕВ: «Нужно менять отношение к Новосаратовке»

7 августа состоялась трехсто-
ронняя встреча активных жителей 
ЖК «Правый берег-1» с руковод-
ством поселка и представителями 
застройщика. Пятерых будущих 
жителей нашего поселка беспо-
коил вопрос о сроках получения 
документов о собственности на 
квартиры.

 Директор ООО «Ленстрой» Сергей 
Портнов объяснил, что ОАО «Ленэнер-
го» не выполнило своих обязательств 
и не построило новую электропод-
станцию, что не позволяет сдать объ-
ект в эксплуатацию. О проблемах с 
финансами и неоднократной сменой 

руководства в Ленэнерго много было материалов в СМИ. Эта проблема коснулась не одного десятка ново-
строек. Однако руководитель компании-застройщика заверил, что выход найден и к концу августа он предо-
ставит информацию о пошаговых действиях, которые позволят в этом году законно получить от областного 
комитета государственного архитектурно-строительного надзора разрешение на ввод жилого комплекса 
«Правый берег-1» в эксплуатацию. При этом С.Ф. Портнов заявил: «Документально и физически – объект яв-
ляется достроенным, в нем есть вода, тепло, свет, жители принимают квартиры для проведения отделочного 
ремонта». Глава муниципального образования В.А. Тыртов отметил: «В наших силах пойти жителям навстречу 
и совместно с районной властью помочь в решении вопросов, связанных с учреждениями поселка – школой, 
детским садом, поликлиникой и другими».

Перечень избранных 
старост

Новосаратовка – Ковалев-
ский Станислав Игоревич;

Красная Заря – Белякова 
Лада Викторовна;

Невский Парклесхоз – Чер-
ников Кирилл Евгеньевич;

Островки – Данилов Павел 
Владимирович.

Жаркая погода не нарушила планов депутатского корпуса, и 11 
августа прошел очередной совет депутатов МО «Свердловское 
городское поселение». Из 15 вопросов были приняты 14. Непри-
нятыми остались изменения в Уставе, которые должны быть по 
требованию федерального законодательства (вследствие того, 
что Устав поселения не менялся с 2010 года). Неясными остались 
причины, по которым воздержались при голосовании шестеро 
депутатов.

Со всеми решениями совета депутатов можно будет подробно оз-
накомиться в следующем номере газеты. Одним из важнейших стало 
решение депутатов о направлении имеющихся бюджетных резервов в 
размере более пяти миллионов рублей на замену труб холодного водо-
снабжения на трех участках, наиболее подверженных авариям, в Первом 
микрорайоне. С 1 января 2015 года обветшавшие сети перешли от Во-
дотеплоснаба на баланс муниципального предприятия СКС. Много лет 
они не ремонтировались и требуют срочной замены. Другое важное 
решение – принятие муниципальной программы «Энергосбережение и 
повышение энергетической эффективности в сфере ЖКХ на 2015–2018 
годы». Первым пунктом этой программы стало включение работ по за-
мене релейных станций трех лифтов в доме № 7 Первого микрорайона. 
Одновременно в бюджете Свердловского поселения были предусмо-
трены денежные средства в размере 864 900 рублей для выполнения 
данных работ, что составляет 95% от необходимых затрат. Для начала 
ремонта необходимо провести общее собрание жителей дома, где 2/3 
голосов собственников должны принять данные условия и оплату остав-
шейся суммы 5%, что составляет 43 245 рублей на весь дом.

Совет депутатов – явка 100%Встреча с будущими жителями 
ЖК «Правый берег»
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Василий – мастер СМР

Бригада выполняет задачу выноса 
аварийной сливной трубы, проходившей 
ранее по территории детсада, за ее пре-
делы. Путь стоков увеличится в полтора 
раза, но попадание ее содержимого в 
подвал будет совершенно исключено. 
Вода из ручья по новому маршруту будет 
обходить детсад и попадать в ливневую 
канализацию. Попутно убираем старые 
люки, устанавливаем дополнительные 
– для проведения регламентных прове-
рочных работ. Уверен, что справимся с 
задачей еще в августе. 

Хушнуд Матмуратов – 
прораб

Бригада извлекла из подвала детса-
да более 300 кубометров грунта. (Много 
попадалось различных старых игрушек). 
Производится бетонирование нижней 
части подвала. На поверхности в планах 
стоит замена старого игрового оборудо-
вания на новое для двух групп, укладка 
брусчатки, асфальтовых дорожек и посев 
газона, а также устройство спортивной 
площадки для детей с инвентарем для 
баскетбола, волейбола и гимнастических 
тренировок в соответствии с возрастом. 
Покрытие на спортплощадке будет все-
погодное, на пробковой основе. Это спе-
циальная смесь с асфальтом. Мы имеем 
опыт работы с таким покрытием – оно 
ровное, мягкое и долговечное. В срок до 
1 сентября уложимся, сомнений нет.

Комментарии строителейЗдесь мы живём

Молодые родители пе-
реживали, успеют ли от-
крыть к новому учебному 
году детский сад во Вто-
ром микрорайоне.

 Владимир Драчев заве-
рил, что все идет согласно 
графику, работы в подвале 
завершаются, начаты ра-
боты по благоустройству 
прилегающей территории 
– проводятся земельные 
работы, обрезка и вырубка 
старых деревьев.

 На вопрос, почему так 
долго не приступали к ра-
боте, Владимир Петрович 
отметил, что существуют 
обязательные процедуры – 
изготовление проекта, экс-
пертиза, торги, заключения 
договоров с подрядными 
организациями, а выполне-
ние работ – это самое бы-
строе.

– До 1 сентября должны 
установить спортплощадку 
и новые игровые площадки 
на территории садика, про-
ложить дорожку вокруг зда-
ния детсада, провести ком-
плексное благоустройство. 
Ребятишки и их родители бу-
дут довольны. Одновремен-
но сейчас проводятся рабо-
ты по ремонту дорожного 
покрытия в детсаде Перво-
го микрорайона на сумму 
более 4,7 млн. руб. Строи-
тельство нового детского 
сада планируем начать в 
следующем году, корректи-
ровку в бюджете Всеволож-
ского района на 2016 год на 
возведение 3 детсадов – в 
Свердлова, в Разметелево 
и Кузьмолово – внесем, как 
только получим подтверж-
дение финансирования из 
регионального бюджета. 

– После обращений ру-
ководителей поселения, 
подключения к вопросу 
губернатора и самоот-
верженной работе со-
трудников экологическо-
го надзора прекращена 
незаконная свалка мусора 
на территории карьеров. 

Наверняка проскакивают 
одиночные машины, но они 
сбрасывают свой груз не-
вдалеке от дороги. Такая же 
ситуация в целом по району. 
В Свердлова дежурившие 
казаки одного такого води-
теля поймали и заставили 
лопатой загрузить в кузов 
все, что он вывалил. Карье-
ры больше засыпаться му-
сором не будут, на средства, 
собранные в виде штрафов, 
в следующем году планиру-
ется провести очистку ка-
рьеров от опасных отходов. 

Кто засыпает карьеры мусо-
ром, вы знаете, они живут в 
вашем поселке, это местные 
жители. Претензии к ним 
будут предъявляться через 
суд.

Районная власть совмест-
но с региональной вынуж-
дена будет создавать госу-
дарственное предприятие, 
которое займется экспер-
тизой карьеров, проектиро-
ванием дальнейшей работы 
и устранением источников 
загрязнения. А вывоз грун-
та скоро станет лицензи-
рованной деятельностью. 
К примеру, отходы и мусор 
принимать будут только на 
специальных полигонах, как 
на Северной Самарке.

По вопросу не менее 
восьми затопленных под-
валов во Втором микро-
районе отвечал Игорь 
Исакович Колтунов – ди-
ректор управляющей ком-
пании ООО «ЖКК», работа-
ющей в поселке.

– Я сегодня общался с 
вашим депутатом Полетае-
вой. Причина наличия воды 
в подвалах – отсутствие 
дренажной системы. Дома 
находятся в нижней точке, 
дождевая вода затекает в 
подвалы. Воду выкачивают, 
но она снова набирается. 
Эту проблему можно решить 
по программе капремонта, 
но это не скоро.

Жители Второго микро-
района интересовались 
причинами закрытия ап-
теки. Глава администрации 
сообщил, что аптека была 
коммерческим объектом, в 
связи с малым спросом на 
ее товары содержать убы-
точную аптеку стало нерен-
табельно, и владелица ре-
шила ее закрыть. 

– В будущем планируется 
выдать разрешение на воз-
ведение небольшого торго-
вого комплекса с сетевым 
продуктовым магазином, 
парикмахерской и другими 
отделами, в том числе с ап-
текой, такое условие мы по-
ставим предпринимателям.

Выдержка из постановления главы администра-
ции Всеволожского района № 2068 от 29.07.2015 г.

Адреса избирательных участков на выбо-
рах губернатора Ленинградской области 13 
сентября 2015 г. на территории МО «СВЕРД-
ЛОВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»

Избирательный участок № 188
В границах деревень: Невский Парклесхоз, Новоса-

ратовка, поселков Красная Заря, Рабочий. Помещение 
для голосования: Санкт-Петербург, Октябрьская наб., 
д. 35, филиал НИИПИиИТвОБЖ университета ГПС МЧС 
России. 

Избирательный участок № 189 
Помещение для голосования: микрорайон № 1, дом 

№ 43, МОУ СОШ «Свердловский ЦО» (школа). 
Избирательный участок № 190 
Помещение для голосования: микрорайон № 1, дом 

№18, Дом культуры «Нева». 
Избирательный участок № 191
Помещение для голосования: мкр. № 2, дом № 33, 

МОУ СОШ «Свердловский ЦО» (школа).

Досрочное голосование проводится в ТИК Все-
воложского района: г. Всеволожск, Колтушское 
шоссе, 138, со 2 по 8 сентября 2015 года. Досроч-
ное голосование в участковых избирательных ко-
миссиях пройдет с 9 по 12 сентября 2015 г. Режим 
работы комиссий по будням с 16.00 до 20.00, в вы-
ходные с 11.00 до 15.00.

Незаконные мусорные 
свалки остановлены

3 августа глава комитета по экологическому контролю Ленобласти совместно с главой 
администрации Всеволожского района встретились с жителями обоих микрорайонов поселка 
имени Свердлова. 

Благодарности
Наталья Анатольевна Полетаева от 

имени жителей Второго микрорайона пе-
редает благодарность администрации 
Всеволожского района за социально-
культурный проект «Мой маленький дво-
рик», проведенный 17 июля. Несмотря на 
начавшийся во время мероприятий дождь, 
участвовали много ребятишек и взрослых. 
Всем очень понравилось. И жители просят, 
чтобы такие праздники проводились чаще.

От имени ветеранов выражаем сер-
дечную благодарность руководству ООО 
«Орими» за помощь в организации по-
ездки в музей-крепость «Орешек». Хотим 
поблагодарить экскурсоводов Юлию Ру-
дольфовну Дьякову и Маргариту Пав-
ловну Блинову за душевное и теплое от-
ношение на увлекательной экскурсии.

ОПЕЧАТКА
В одном из предыдущих номеров была до-

пущена опечатка в фамилии – подпись под фо-
тографией следует читать: Филиппова Тамара 
Викторовна. Приносим свои извинения.

Навстречу выборам
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Жители поселка ответили на вопрос, нужно ли обозна-
чить отдельной датой День поселка имени Свердлова, чтобы 
у нашего поселения был свой день рождения?

Андрей 
Буйнов 

День поселка ну-
жен. Обязательно это 
должен быть выход-
ной день, чтобы все 
жители смогли в нем 
поучаствовать. 

Дата должна быть 
приурочена к какому-
то историческому со-
бытию. Пред лагаю 
конкурс провести по 
истории поселка, а то 
многие ее не знают. 
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Хорошая погода и жизнерадостная музыка привлекла жителей 
поселка имени Свердлова в субботу, 8 августа, на площадь Надежды. 

Атмосфера была приподнятой. Для детей был установлен боль-
шой надувной батут, их угощали сахарной ватой, катали на ло-
шадке и пони. Взрослые танцевали и подпевали знакомые песни. 
А таких было немало. Помимо многочисленных артистов из Санкт-
Петербурга, чести выступить на сцене Первого микрорайона удо-
стоились ВИА «Поющие гитары» и группа «Кабриолет» Александра 
Марцинкевича. Со сцены были награждены благодарностями от 
руководства поселка и ценными подарками ветераны кирпичного 
завода: Е.П. Акуленок, Г.Ф. Ивашова, Т.А. Кириллова, Т.С. Княжова, 
Е.С. Яблочкина, Матвеевы Валентина Алексеевна и Николай Михай-
лович, учитель физкультуры А.Г. Бушуев, педагог-дефектолог Н.Н. 
Гусева, воспитатель дошкольного отделения № 4 О.Ю. Сироткина, 
многодетные матери С.С. Томищ и Е.Ю. Туманова. Праздник про-
должался до самых сумерек.

С 85-летием: Щемелеву Олимпиаду Кон-
стантиновну, Князеву Наталью Григорьевну, 
Бывших Зинаиду Александровну, Константи-
нова Иллариона Григорьевича, 

с 80-летием: Курьянову Зинаиду Андре-
евну, Лопото Надежду Павловну, Захарову 
Аллу Ивановну, Ердякову Музу Яковлевну, 
Малинину Зинаиду Яковлевну;

с 75-летием: Гаврилова Валентина Алек-
сеевича, Ефремова Льва Александровича. 

С юбилеем поздравляем: Кряжову Татья-
ну Степановну, Струбкову Валентину Васи-
льевну, Багину Надежду Николаевну, Лукову 
Людмилу Дмитриевну, Харченко Светлану 
Евгеньевну. 

В августе отмечают свой 93-й день рож-
дения Святченкова Нина Александровна и 
Колчанова Мария Павловна, 91-й день рож-
дения – Розова Александра Андреевна!

Пусть этот день веселой сказкой
Пораньше утром в дом войдет,
Одарит вас здоровьем, лаской
И радость, счастье принесет.
Вы много сделали такого,
Чтоб на земле оставить след.
Желаем вам четыре слова:
Здоровья, счастья, долгих лет!

Совет ветеранов, администрация
 и совет депутатов МО «Свердловское 

городское поселение»

Евгения Туманова

Хорошо, если будет праздник 
поселка. Он может быть совме-
щен с Днем строителя и Днем 
физкультурника, мне кажется, 
мало кто будет против.

Гусева 
Наталья Николаевна

Привязывать День поселка ко 
Дню строителя не имеет смысла. 

Многие люди старшего воз-
раста, конечно, связаны с кир-
пичным заводом, но его давно 
уже нет. 

Можно использовать дату 
создания муниципального об-
разования «Свердловское го-
родское поселение» – 2006 год. 
В следующем году настанет 
юбилей. Я – православный че-
ловек, мы с батюшкой в свое 
время выступали с инициати-
вой переименования поселка в 
Борисоглебский.

Говорят жители

Ольга Владимировна Обруч
Сегодня на празднике поздравляли победителя конкурса «Ветеранское 

подворье-2015». Ею стала Трофимова Раиса Георгиевна. Вы не представляе-
те, с каким трудом приходилось искать участников на этот конкурс на лучшую 
благоустроенную придомовую территорию. И вот жители увидели, какие вы-
дают ценные призы – мультиварку, электрический чайник, сервиз и другие. Я 
уверена, что в следующий раз будет больше желающих поучаствовать, про-
демонстрировать свои успехи во флористике.

Поздравляем 
с юбилейной датой рождения в августе

День строителей
 на площади Надежды


